
 

 

 

 

 

ESCUCHANDO LA REALIDAD DE NUESTRO INSTITUTO INTERNACIONAL 

 

 

 

 

ESCUCHANDO LA REALIDAD DE NUESTRO INSTITUTO 

INTERNACIONAL 

 

 

 

 

 

 

 

        “Espíritu Santo  

                      infunde tu aliento en nosotras” 

 

 

 

 

La repetición calmada y serena de este mantra y la 

lectura de Romanos 8,26-27 prepararon las mentes 

y los corazones para el trabajo del día.   

 

 

 

 

 

 

Apoyadas en la confianza y el mutuo conocimiento que despertaron  en cada una  los 

intercambios formales e informales del día anterior, las capitulares ya estaban preparadas 

para: 

 elegir el Comité de Dirección 

 escuchar el informe del Consejo General,  el del Consejo del Vicariato y aportar sus 

reacciones.  

 

Elección del Comité de Dirección 

 

El comité está integrado por la Presidenta del Capítulo (Margaret Muldoon, que lo preside, y 

por cinco miembros: cuatro hermanas apostólicas y 1 hermana contemplativa). Los miembros 

se eligieron  uno por uno y por mayoría de votos. La facilitadora del Capítulo asiste a las 

reuniones del Comité.  
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Miembros del Comité de Dirección 

 

 
 

Eithne HUGHES, Margaret MULDOON, Gemma CORBETT, 
MªDolores SANZBERRO, Ma Adela VANACLOCHA y Shanthi SIMON 

 

 

Informe del Consejo General y del Consejo Vicarial 

 

Puesto que estos informes se distribuyeron al Instituto, algún tiempo antes del Capítulo, no 

repetiremos aquí su contenido.  

 

 

 

 

 

Margaret y las Consejeras 

presentaron su informe a la 

asamblea.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Lo mismo hizo Bernadette, 

Vicaria de las contemplativas,  

con el Informe del Vicariato.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Después de la presentación de cada informe se dio un tiempo, a las capitulares,  para 

reflexionar en silencio y anotar las preguntas que deseen  dirigir a los respectivos Consejos en 

la sesión de la tarde. 

 

 

 

 

En el Capítulo, las celebraciones eucarísticas 

las presiden sacerdotes amigos o Asociados 

de la Sagrada Familia.  

 

El P. Fabio Ciardi, OMI se unió a nosotras a 

las 12.15 hs. en la Eucaristía. 

 

 

 

 

 

 

 

Por la tarde 

 

Las preguntas sobre los dos informes,  que se pusieron en común en la sesión de la mañana, 

fueron contestadas por la Superiora General, la Vicaria de las contemplativas  y las 

Consejeras.  

 

Las preguntas y los comentarios trataron temas tales como: formación, Asociados, laicos y 

sacerdotes, animación, dinamismo misionero, liderazgo, estructuras…. 

 

Algunas preguntas se respondían y aclaraban en el mismo informe. Muchas cuestiones 

tendrán que retomarse en el mandato del nuevo Consejo General del Instituto y en el Consejo 

del Vicariato.  

 

Lo más importante, en la mente de todas, era la necesidad de un modo de pensar con respecto 

a los cambios. La siguiente cita del informe del Consejo General es más que relevante. 

 



“Los próximos diez años van a ser años de cambio. Lo que ha funcionado hasta ahora no 

responderá a nuestros objetivos en el futuro. Por lo tanto el énfasis debe ponerse en el 

liderazgo que pueda ocuparse de la gestión del cambio.” 

 

 

Informe Financiero 

 

La escasez de tiempo no permitió a Marian Murcia, 

Ecónoma General, exponer el informe en su 

totalidad. Mañana daremos algunos puntos del 

mismo.  

 

Al terminar el trabajo de este día Gemma 

Corbett, en nombre de todas las Capitulares, 

expresó su agradecimiento  al Consejo General: 

 

“Antes de terminar el trabajo de hoy –les dijo- es 

para mí un privilegio daros las gracias,  queridas 

hermanas, en nombre de todas nosotras. ¡Gracias! una 

palabra que expresa la profundidad del agradecimiento que sentimos, por todo lo que sois y 

habéis hecho durante estos años. Todo lo que sois, en toda la extensión de la palabra: 

cariñosas, acogedoras, cercanas, pacientes…Todo lo que nos habéis dado por  medio de 

vuestro liderazgo evangélico.  Habéis sido para nosotras un ejemplo de compromiso, 

generosidad, entrega y duro trabajo. 

¡Mil gracias a todas!” 
 

 

 

Las capitulares, en pie aplaudieron confirmando así estas palabras. 


